

JSC "Progress-88" Ltd.
2/18-20 Kolokolnaya Str.
Saint-Petersburg
RUSSIA, 191025



Von der Handwerkskammer
Magdeburg öffentlich bestellter
und vereidigter Sachverständiger
für das Metallbauerhandwerk

Wertgutachten für seltene Metalle

Marko Ehwe

Öffentlich bestellter und
vereidigter Sachverständiger

Evaluation Order No. EHOS03052010-1 (Private Independent Evaluation)

Gutachten-Nr: EHOS03052010-1

Ref: Value of High Purity Enriched Stable Isotopic Osmium-187

Betr.: Wertbestätigung für hochreines angereichertes isotopisches Osmium 187.

Customer: JSC "Progress-88" Ltd., 2/18-20 Kolokolnaya Str., 191025 St-Petersburg

Kunde: JSC "Progress-88" Ltd., 2/18-20 Kolokolnaya Str., 191025 St-Petersburg, Russia

In reply of your personal request of assisting and confirming of the market price of High Purity Enriched Stable Isotope Osmium 187.

In Beantwortung ihrer persönlichen Anfrage zur Unterstützung und Bestätigung des Marktpreises für hochreines isotopisches Osmium 187.

We confirm herewith that market average price of Enriched Stable Isotope Osmium 187 with High Purity 99.54% is:

Wir bestätigen hiermit, daß der durchschnittliche Marktpreis für hochreines angereichertes stabiles isotopisches Osmium 187 in der Reinheit von 99,54% wie folgt ist:

921000 € / g (ninehundredtwentyonethousand Euros per gram)

The evaluation is based on our experience and confirmation of different suppliers and insurances contracted in this country and abroad.

Diese Einschätzung basiert auf unseren Erfahrungen und den Bestätigungen verschiedener Lieferanten und Versicherungen im In- und Ausland.

The average currency rates of today is \$1,33030 USD = 1,00 EUR +/-10% per 03.05.2010.

Die Umrechnungsrate für US-Dollar in Euro ist für heute (03.05.2010) \$1,33030 USD = 1,00 EUR +/- 10%.

The above mentioned market price is recognized and shall be subject, of only small price fluctuation, due to the complicated procedures and processes of the isotope enrichment.

Der oben genannte Marktpreis ist anerkannt und unterliegt, bedingt durch das aufwendige Verfahren der Isotopenanreicherung, nur geringen Preisschwankungen.

Yours sincerely

Hochachtungsvoll

Marko Ehwe



Magdeburg 03.05.2010